

Accidente por la salida del Guirney de la autovía a causa de la lluvia

30/10/2018



Un conductor ha perdido el control de su vehículo a primera hora de la tarde, en torno a las 16 horas, cuando **tomaba la salida de la autovía A-31 para acceder a Petrer** por la gasolinera del Guirney. El coche circulaba en el sentido **Madrid-Alicante, cuando ha entrado por Petrer**. No se han producido heridos si bien

el coche ha sufrido daños en la parte delantera.

Fuentes de la Policía Local de Petrer confirman que el motivo del accidente ha sido que la calzada **se encontraba mojada** por la lluvia y que **no ha habido más coches implicados**.